

Begrüßung der Neueinstellungen an der HDP

11.10.2018

Am 10.10.2018 wurden die Studierenden des neu beginnenden Studienjahrgangs durch den BDK Rheinland-Pfalz im Rahmen des „Tags der Begegnung“ an der HDP auf dem Hahn begrüßt.

Im Rahmen der Veranstaltungen wurden die neuen Kollegen über die Arbeit des BDK als Berufsvertretung informiert.

Es war ein kurzweiliger, informativer Tag mit einer Vielzahl an guten Gesprächen.

Wir wünschen auf diesem Wege nochmals allen „Neuen“ einen guten Start ins Studium.

Sollten weitere Fragen bestehen, könnt ihr euch gerne an uns wenden.

Jennifer Kolb (Ansprechpartner Junge Kripo)

<https://www.bdk.de/lv/rheinland-pfalz/mitgliedschaft/studierende>

<https://www.bdk.de/lv/rheinland-pfalz/mitgliedschaft/werde-mitglied-im-bdk-rheinland-pfalz>